



# ☆☆今後の地区委員会事業予定！！☆☆



| 予定事業名      | 予定日       | 実施予定場所  |
|------------|-----------|---------|
| 運動会        | 10月8日(日)  | 荏原平塚学園  |
| 秋のレクリエーション | 11月26日(日) | 日本科学未来館 |

# ☆☆今後の防災訓練予定！！☆☆



| 予定事業名        | 予定日       |
|--------------|-----------|
| 荏原第三地区総合防災訓練 | 10月22日(日) |
| 区内一斉防災訓練     | 12月2日(土)  |



## 青少年健全育成懇談会

6月21日(水)に、荏原第三地域センター第一・第二集会室にて、荏原第三地区管内の小・中学校の先生やPTA、地区委員の方を対象に青少年健全育成懇談会がおこなわれました。

講師には、青山学院大学客員教授の阿部和弘先生をお招きし、プログラミング教育の小学校での必修化の流れを受けて「作ることで学ぶ～なぜ、いま、プログラミング教育なのか～」をテーマにご講演戴きました。

最初は「プログラミングについて知識がなく、理解できるのか不安だ」という参加者の声も聞こえましたが、講演が始まると、講師の方の丁寧な説明や「Scratch」というプログラミング言語の教材を実際に動かしてみせたりすることで、参加者はプログラミング教育の内容や現状について理解を深めていきました。

講演終了後には、「プログラミング教育の目的がよく分かった」、「大人もプログラミングをやってみたくなった」などの声が聞かれ、大変有意義な講演会となりました。

今後も荏原第三地区委員会では、青少年の健全育成につながる事業を展開していきたいと考えております。

